

Schwerathletikverband Rheinland e.V.

Dieter Junker, Vizepräsident und Pressereferent

Pressemitteilung

10. März 2008/dj

Anita Schätzle scheidet verletzt bei Turnier in Klippan aus

Anita Schätzle (WKG Metternich/Rübenach) ist beim internationalen Turnier „Lady Open“ im schwedischen Klippan in der ersten Runde verletzungsbedingt gegen die Französin Mariana Kolic ausgeschieden. Im Endklassement belegte die Koblenzer Ringerin in der Gewichtsklasse bis 72 Kilogramm den elften Platz.

Anita Schätzle flog noch nach dem Wettkampf nach Deutschland zurück, um sich dort untersuchen zu lassen und verzichtete auch auf die Teilnahme an dem internationalen Trainingslager in Schweden. Nach Auskunft der Ärzte steht aber dem Start bei der Europameisterschaft Anfang April, bei der es um die begehrten Tickets für die Olympischen Spiele 2008 in Peking geht, wohl nichts im Wege.

Alexandra Engelhardt von der KSG Ludwigshafen erreichte in Klippan in der Gewichtsklasse bis 48 Kilogramm einen hervorragenden dritten Platz, ihre Vereinskameradin Jessica Bechtel wurde in der Gewichtsklasse bis 55 Kilogramm den zehnten Platz.